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一年間の御支援ありがとうございました！
本日の平成 年度卒業証書授与式をもって、概ね今年度の教育活動が終了すること29

になります。今年度も保護者、地域の皆様には大変多くの御支援をいただいたことに感
謝申し上げます。特に
○ ポプラ祭りと学習発表会を抱き合わせ、新しい「ポプラ祭り」として開催できた
こと。

○ 学区町内の皆様の御尽力で青潮小学校区の５つの町内が自由学区となり、湊小学
校への通学が可能になったこと。

この２つが大きな出来事だったように思います。学校行事や学区のことで変化がある
と保護者や地域の皆様に大きな御迷惑をおかけするものですが、何の苦情もなく温かく
見守っていただいたことが本当に有り難く思いました。
間もなく平成 年度が始まりますが、来る年度も“子どもの安全 “基礎学力の保30 ”、

証 “活気ある学校”を目指して職員が一丸となって努力して参りたいと考えていま”、
す。御支援、御協力のほどよろしくお願いいたします。

やればできる！「湊の子」
前号で「湊小あいさつ強化週間 （月）～ （水 」の話しを掲載しました。そ2/19 2/28 ）

の後、子どもたちはあいさつをがんばり、 枚しかなかった「あいさつポプラ」のシ50
ールは になりました。子どもたちには「昨年度の 枚を１枚でもい3/17 148現在 枚 143
いので超えようと呼びかけ、子どもたちはそれに応えてくれたことになります。
実際に、朝の立哨指導をしていても子どもたちのあいさつはその日を境に良い方に変

わりました。登校中にすれちがう地域の方にあいさつする子も大幅に増えています。子
どもたちのやる気がシールの数になって現れたものと嬉しく思って
います 「無理だ・・・！」と思ってもあきらめず、一人一人が意。
識して取り組めばすばらしい結果を導き出すことができることを子
どもたちは実証してくれました 「湊の子」のよさがここに出てい。
ます。これからも、やる気をもって何事にも前向きに取り組む子た
ちであってほしいと願ってやみません。
最後に、参観日等来校された際に、シールを貼っていただいた地

来年度も「あいさつ日本一」を目指域の皆さんや保護者の皆さんに感謝申し上げます。
がんばっていきたいと思います。して

「元気な湊の子」 ～皆勤のお話～
現在、学校ではでは病気の時にはしっかり休んで病気を完治させる目的で「皆勤」を

、 「 」大きく取り上げていませんが 大人になって働きはじめるとなんと言っても 体が資本
「健康第一」が常に求められます。湊の子の状況としては

年 年 ３年 年 年 年 全校 皆勤率1 2 4 5 6
％13/34 12/32 22/41 11/50 18/43 14/30 90/238 37.8

のようになっています 「 年生は 名中 名が欠席がなかった 」というようよに。 。1 34 13
。 、 。御覧ください そうすると 本校では 人に 人が欠席がない子ということになります3 1

欠席が少ないということも大切な力の一つだと思います。年間皆勤賞の子どもたちには
手作りの賞状を渡していますので、褒めてあげてください。来年度も「元気な湊の子」
を続けてほしいと思います。

湊小学校通信

ら し く


